

# Zwei Thurnauer Züchter sind die Besten ihrer Klasse

**BUNDESSIEGERSCHAU** Arnold Schultheis und Ottmar Kaiser räumten in Erfurt ab.

**Thurnau** – Feine Erfolge konnten Arnold Schultheis und Ottmar Kaiser vom Kleintierzuchtverein Thurnau bei der Nationalen Bundessiegerschau in Erfurt für sich verbuchen: Sie wurden als die Besten ihrer Klasse ausgezeichnet.

## Über 32 000 Tiere gezeigt

Dass die Palette von Spitzenzüchtern im Thurnauer Verein breit gestreut ist, wurde am vergangenen Wochenende in Erfurt eindrucksvoll bewiesen. Auf dieser mit über 32 000 Tieren weltweit größten Rassegeflügel-schau des Jahres konnte Arnold Schultheis mit seinen Vorwerk-

hühnern gleich zwei Mal die höchste Bewertungsnote „vorzüglich“ erringen. Als Preise erhielt er dafür das begehrte „Siegerband“ beziehungsweise das „Weiße Band von Erfurt“. Eine seiner Hennen wurde vom Preisrichter zudem noch mit „hervorragend“ eingestuft.

Ottmar Kaiser und seine gelben Steigerkröpfer sind unzer-trennlich. Als Krönung der Saison errang ein junger Täuber des Thurnauers ebenfalls die Höchstnote in Verbindung mit dem „Weißen Band“. Auf eine hervorragende junge Täubin erhielt er außerdem noch das „Steigersiegerband“. *red.*



Bei solchen Erfolgen hat man gut lachen: Die Thurnauer Kleintierzüchter Ottmar Kaiser (links) und Arnold Schultheis in den Messehallen von Erfurt, wo sie bei der Bundessiegerschau mit ihren Tieren zu den Besten ihrer Klassen gehörten.pr.

B.R. 16.12.08